



CONSULAT GÉNÉRAL DE FRANCE
FRANCFORT-SUR-LE-MAIN

Pascale TRIMBACH
2 rue de Belgrade
F - 75007 PARIS

À Francfort-sur-le-Main, le 31 juillet 2020

Mesdames et Messieurs les Présidentes et Présidents d'associations,

J'espère que vous aurez pu profiter quelque peu de la période estivale dans les conditions les plus favorables possibles compte tenu du contexte actuel difficile.

Avant de quitter dans quelques jours mes fonctions de Consule générale, je tenais à vous remercier pour ces trois années riches et denses, marquées à la fois par de grandes ambitions au profit de la communauté française tout autant que de gestes quotidiens au service de chacun de ses membres. Je vous remercie pour la confiance réciproque dans nos échanges.

Une page se tourne. Regrettant évidemment de ne pouvoir saluer personnellement l'ensemble des membres des associations, je les salue tous par votre intermédiaire par écrit et vous remercie pour votre engagement au service de nos compatriotes, de l'amitié franco-allemande et de la politique de rayonnement de notre pays.

J'aurai pour ma part dans mes prochaines fonctions la même volonté de servir, dans un rôle et des circonstances différents. Ce sens du service public doit être plus que jamais au centre même de notre action.

Vous souhaitant ainsi qu'à l'ensemble des membres « alles Gute », je tiens à vous exprimer toute ma gratitude et vous assure de mes salutations les plus cordiales

Bien à vous

Mesdames et Messieurs les Présidentes et Présidents d'associations